

Día de la Mujer Conductora: los mitos y verdades sobre las mujeres al volante

↘ Cada 24 de junio se celebra el Día Internacional de la Mujer Conductora con el objetivo de promover la importancia del rol de las mujeres en la industria automotriz y de movilidad. Esto es de suma relevancia, porque cada vez son más las mujeres que deciden manejar y desplazarse en sus vehículos hacia sus destinos.

Sin embargo, hay una serie de mitos y prejuicios que giran en torno a las mujeres al volante, los cuales han estado presentes por largos años en nuestra sociedad. Según Kristy Valderrama, especialista en mecánica de autos, los principales prejuicios que existen sobre las mujeres al volante desde su experiencia son:

- Son las que provocan más accidentes porque manejan mal
- Cometen más infracciones
- No conocen las leyes de tránsito
- No saben estacionar.

Además, Alejandra Hartman, fundadora de Lady Fierros Clínica de Autos, dice que hay muchas creencias en el inconsciente de las personas sobre esto. "Por ejemplo, cada vez que alguien comete alguna contravención al volante, todos los otros conductores y peatones están mirando si fue una mujer. Creo que es importante ponerles freno a estos prejuicios. Desde mi experiencia, considero que las mujeres tenemos una mayor conciencia sobre todo lo que implica estar detrás del volante. Somos mucho más responsables y cuidadosas con nuestros vehículos. De hecho, hay un dato muy curioso que señala que este es uno de los argumentos más utilizados a la hora de vender un auto usado". Ambas especialistas aseguran que existen diversas investigaciones que desmitifican estas creencias. Por ejemplo, la Organización Mundial de la Salud (OMS) reveló que la mortalidad en los accidentes de tránsito en hombres sigue siendo casi 3 veces mayor que en mujeres. Según datos de la Comisión nacional de Seguridad de Transportes y Telecomunicaciones (Conaset), en 2023, 29.693 conductores estuvieron involucrados en accidentes, sufriendo algún tipo de lesión o falleciendo, de los cuales más del 78% corresponde a hombres.

(Fuente: DiDi /Presslatam)



Cada 24 de junio se busca incentivar entre otros fines, la importancia del rol de las mujeres en la industria automotriz.